

- Assurances : le président de l'ACAPS incite à l'adoption de solutions innovantes
- Monde pharmaceutique : quoi de neuf cette semaine ?

7 DAYS SANTÉ & CONSO

11-11-2024



COP29 à Bakou : le monde se mobilise



www.pressplus.ma



LE KIOSQUE 2.0 DE L'ODJ MÉDIA

100%
FREE



Pressplus est le kiosque 100% digital et augmenté de **L'ODJ Média** du groupe de presse **Arrissala SA** qui vous permet de lire une centaine de nos **magazines, hebdomadaires et quotidiens** gratuitement.

Que vous utilisiez votre téléphone mobile, votre tablette ou même votre PC, **Pressplus** vous apporte le kiosque directement chez vous



SCAN ME

COP29 à Bakou : le monde se mobilise

La 29e Conférence des Parties (COP29) de la Convention-cadre des Nations unies sur les changements climatiques s'est ouverte le 11 novembre 2024 à Bakou, Azerbaïdjan, réunissant des délégations du monde entier pour aborder les défis climatiques mondiaux.

Des solutions concrètes attendues pour contrer les émissions record de GES

La COP29 s'ouvre dans un contexte préoccupant, marqué par un record mondial d'émissions de gaz à effet de serre (GES) atteint en 2023. Les rapports scientifiques récents alertent sur l'accélération du réchauffement climatique, avec des conséquences dévastatrices telles que l'augmentation des phénomènes météorologiques extrêmes, la montée du niveau des mers et la perte de biodiversité.

Le choix de Bakou comme hôte de la COP29 souligne l'engagement de l'Azerbaïdjan dans la lutte contre le changement climatique. Le président Ilham Aliyev a exprimé sa fierté d'accueillir cet événement, y voyant une reconnaissance internationale des efforts de son pays, notamment dans le développement des énergies vertes.

Les attentes pour cette conférence sont élevées. Les délégations présentes doivent s'accorder sur des mesures concrètes pour réduire les émissions de GES, renforcer les engagements nationaux et mobiliser des financements pour soutenir les pays les plus vulnérables.

La mise en œuvre effective de l'Accord de Paris reste au cœur des discussions, avec l'objectif de limiter le réchauffement à 1,5°C.



La COP29 se distingue par une forte participation de la société civile, des ONG et des représentants du secteur privé. Cette inclusion reflète la reconnaissance que la lutte contre le changement climatique nécessite une mobilisation collective, au-delà des gouvernements. Des initiatives locales, des innovations technologiques et des engagements du secteur privé sont présentés comme des contributions essentielles à la transition écologique.

Malgré les bonnes intentions, des défis subsistent. Les divergences entre pays développés et en développement sur les responsabilités historiques et les financements climatiques compliquent les négociations.

De plus, la nécessité de concilier croissance économique et réduction des émissions pose des questions complexes, notamment pour les pays dépendants des énergies fossiles.

La COP29 à Bakou représente une opportunité cruciale pour intensifier l'action climatique mondiale.

Face à l'urgence, les décisions prises lors de cette conférence pourraient déterminer la trajectoire future de notre planète.

Il est impératif que les engagements se traduisent en actions concrètes pour assurer un avenir durable aux générations futures.

Brèves Santé & Conso



Haricot noir : allié minceur méconnu

Le haricot noir, riche en protéines et en fibres, s'avère un aliment précieux pour ceux qui cherchent à perdre du poids, notamment en réduisant la graisse abdominale.

Son effet thermique favorise la dépense calorique, tandis que ses fibres apportent une sensation de satiété durable et améliorent la digestion.

La consommation régulière de haricots noirs aide non seulement à contrôler l'appétit, mais soutient aussi la santé intestinale et le métabolisme. Intégré dans une alimentation équilibrée, il devient un atout naturel pour une minceur durable.

Mois Sans Tabac : les rechutes, des étapes utiles

À l'occasion du Mois Sans Tabac, il est important de comprendre que les rechutes font naturellement partie du processus d'arrêt.

Selon Christiane Pochulu, vice-présidente de Santé respiratoire France, chaque rechute aide à mieux cerner les déclencheurs émotionnels et les situations qui ravivent l'envie de fumer. Plutôt que d'y voir un échec, les spécialistes du sevrage tabagique les considèrent comme des étapes formatrices pour adapter et améliorer la stratégie d'arrêt.



Santé 2025 : modernisation et formations

Amine Tahraoui, ministre de la Santé et de la Protection sociale, a présenté le programme de travail du secteur pour 2025, mettant en avant des initiatives clés pour améliorer le système de santé au Maroc.

Ce programme inclut des décrets d'application de la loi 09-22 pour les métiers de santé, l'extension des capacités de formation, et la construction de centres hospitaliers majeurs à travers le pays.

La réhabilitation des infrastructures de santé, notamment les hôpitaux de proximité, vise également à réduire les inégalités en matière de soins, particulièrement dans les zones rurales.



Espèces d'arbres en danger : une crise alarmante

Selon une récente mise à jour de la Liste rouge de l'UICN, 38 % des espèces d'arbres sont désormais menacées d'extinction, un chiffre qui alarme les experts en biodiversité.

Des causes telles que la déforestation, l'agriculture, et le réchauffement climatique exacerbent cette situation. Cependant, les scientifiques soulignent que la restauration des écosystèmes et les banques de conservation de graines sont des solutions encore possibles pour contrer cette tendance. Ces mesures sont essentielles pour protéger les écosystèmes forestiers et les nombreuses espèces qui en dépendent.

Accord mondial : prévention des pandémies

Après trois ans de discussions, les négociations pour un accord mondial sur la prévention des pandémies ont repris à l'OMS.

Le directeur général a rappelé l'importance d'un consensus autour de trois piliers essentiels : la prévention, une préparation permanente et une riposte robuste et équitable.

L'objectif est de renforcer la résilience mondiale face aux pandémies et de garantir une réponse organisée aux crises sanitaires futures, en évitant les faiblesses révélées par la pandémie de COVID-19.



L'AFD investit dans le Sahara marocain pour la sécurité alimentaire

Le Groupe Agence française de développement (AFD) intensifie ses investissements au Sahara marocain, selon son directeur général, Rémy Rioux. Dans une approche panafricaine, l'AFD entend soutenir des projets régionaux, tels que la plateforme Agrifinance pour le financement de la transformation agricole en Afrique, développée en partenariat avec le groupe OCP. La coopération s'étendra également aux secteurs portuaires, culturels, sportifs, et à la formation professionnelle.

Assurances : le président de l'ACAPS incite à l'adoption de solutions innovantes

Dans un contexte économique en constante mutation, le président de l'Autorité de Contrôle des Assurances et de la Prévoyance Sociale (ACAPS) a récemment lancé un appel pressant à l'adoption de solutions innovantes dans le secteur des assurances au Maroc.



Cette initiative vise à renforcer la résilience et l'efficacité des compagnies d'assurance face aux défis contemporains, notamment ceux liés aux nouvelles technologies et aux attentes croissantes des consommateurs.

ACAPS : L'innovation, clé de la révolution assurantielle au Maroc !

Le secteur des assurances marocain, bien que traditionnel, est à un tournant décisif. Le président de l'ACAPS a souligné l'importance d'intégrer des outils numériques et des approches modernes pour répondre aux besoins variés des assurés.

L'innovation, selon lui, n'est pas seulement une option, mais une nécessité pour garantir une couverture adéquate et accessible à tous. Cela inclut le développement de produits d'assurance adaptés aux risques émergents, tels que les cyberattaques, ainsi que la simplification des processus de souscription et de gestion des sinistres grâce à des plateformes en ligne.

En parallèle, le ministère du Tourisme a récemment annoncé une progression significative du Maroc dans le classement mondial des recettes touristiques, passant de la 41ème à la 31ème place entre 2019 et 2023.

Cette avancée, qui témoigne de la résilience du secteur, s'accompagne d'une feuille de route ambitieuse pour atteindre 120 milliards de dirhams de recettes en devises d'ici 2026. En somme, le Maroc se positionne comme un acteur dynamique sur la scène internationale, tant dans le domaine des assurances que dans celui du tourisme.



Monde pharmaceutique, quoi de neuf ?



Personnes à risques de Diabète : un dépistage gratuit dans 1000 officines, les 14, 15 et 16 novembre 2024



Faire un dépistage précoce du diabète est essentiel car cette maladie peut se développer de manière silencieuse, sans symptômes visibles pendant plusieurs années. Pendant ce temps, le diabète peut provoquer des dommages graves aux organes tels que le cœur, les reins, les yeux et les nerfs.

Un dépistage précoce permet donc d'identifier la maladie avant l'apparition de complications irréversibles, facilitant ainsi une prise en charge rapide et efficace.

Un dépistage précoce permet aux personnes à risque de bénéficier de conseils personnalisés pour gérer leur mode de vie (alimentation, activité physique, suivi médical). Elles peuvent adopter des mesures préventives pour éviter le développement du diabète ou limiter sa progression.

Un diagnostic précoce permet également de réduire l'impact émotionnel et psychologique de découvrir la maladie tardivement, souvent accompagnée de complications.

Cliquer sur l'image pour lire l'intégralité de l'article

I WEEK

L'HEBDOMADAIRE EN BRÈVES



+25.000
LECTEURS PAR SEMAINE

Retrouver tous les anciens numéros de notre I-WEEK sur : www.pressplus.ma

 @lodjmaroc



SCAN ME!